

MMMW

Fortschritte der Medizin

Originalien IV/2007

Ergänzungsband Nr. IV/2007 der MMW-Fortschritte der Medizin, 17. Januar 2008

149. Jahrgang

I N H A L T

- H. SANDHOLZER, A. SANDHÖFER, C. MEIER, S. THIERSCH, C. HERMANN, R. VOIGT
Atemwegsbeschwerden in der allgemeinärztlichen Sprechstunde. Auswertung der Leipziger SESAM-Studie 125
- P. FISCHER-POSOVSKY, V. KUKULUS, M. WABITSCH
Konjugierte Linolsäuren (CLA) und ihre Bedeutung für die Reduktion des Körperfetts. Eine kritische Betrachtung der momentanen Datenlage 128
- K. SEIKOWSKI, K. STÖBE, W. HARTH
Midlife-Crisis bei Männern? Subjektiv wahrgenommene körperliche und psychische Veränderungen bei Männern zunehmenden Alters 132
- M. NOCON, C. M. WITT, S. N. WILlich
Der kleine Unterschied in der Medizin. Eine Befragung zur Akzeptanz von Geschlechtsaspekten 137
- M. SACHS
Die Anamnese als historische Quelle. Dargestellt am Beispiel eines Kriegskameraden des „englischen Patienten“, László Ede Graf Almásy (1895–1951) 140
- G. BAUST
Hat Morphin eine lebensverkürzende Wirkung? 144
- K. WINK, A. OTTE
Können durch eine „Superpille“ Herz-Kreislauf-Krankheiten um über 80% vermindert werden? Übersicht über die epidemiologische Studie von Wald und Law aus dem Jahr 2003 148
- G. H. H. MÜLLER-SCHWEFE, M. A. ÜBERALL
Analgetische und muskeltonusnormalisierende Wirkung von Flupirtin retard bei chronischen Rückenschmerzen 153
- A. ENGELS, U. SCHRÖER, D. SCHREMMER
Wirksamkeit einer Vitamin B6-, B12- und Folsäure-Kombinationstherapie bei Befindlichkeitsstörungen 162
- W. DOHMEN
Untersuchung der blutdruckunabhängigen nephroprotektiven Wirkung von Nilvadipin bei Typ-2-Diabetikern 167
- P. BRAMLAGE, E. SCHÖNROCK, P. ODOJ, W.-P. WOLF, C. FUNKEN
Kombination aus AT₁-Blocker und Hydrochlorothiazid zur Blutdrucksenkung bei kardialen Risikopatienten. Eine Anwendungsbeobachtung mit Candesartan/HCT 172

C O N T E N T S

- H. SANDHOLZER, A. SANDHÖFER, C. MEIER, S. THIERSCH, C. HERMANN, R. VOIGT
Respiratory Symptoms in General Practice. An Analysis of the Leipzig SESAM Study 125
- P. FISCHER-POSOVSKY, V. KUKULUS, M. WABITSCH
Conjugated Linoleic Acids (CLA) and Their Relevance in the Reduction of Body Fat. A Critical Review of the Currently Available Data 128
- K. SEIKOWSKI, K. STÖBE, W. HARTH
Midlife Crisis in Men? Subjectively Perceived Physical and Mental Changes in Men of Advancing Age 132
- M. NOCON, C. M. WITT, S. N. WILlich
The Small Difference in Medicine. A Survey on the Acceptance of Gender-Related Aspects in Medicine 137
- M. SACHS
The Medical History as a Historical Source. As an Example, the Story of a War Comrade of the "English Patient", Count László Ede Graf Almásy (1895–1951) is Presented 140
- G. BAUST
Does Morphine have a Life-Shortening Effect? 144
- K. WINK, A. OTTE
Can Cardiovascular Diseases be Reduced Over 80% by a "Superpill"? Review on the Epidemiological Study from Wald and Law, 2003 148
- G. H. H. MÜLLER-SCHWEFE, M. A. ÜBERALL
Analgesic and Muscle Tonus Normalizing Effect of Flupirtine Retard in Chronic Back Pain 153
- A. ENGELS, U. SCHRÖER, D. SCHREMMER
Efficacy of a Combination Therapy With Vitamins B6, B12 and Folic Acid for General Feeling of Ill-Health 162
- W. DOHMEN
Investigation on the Blood Pressure-Independent Nephroprotective Effect of Nilvadipine in Type 2 Diabetics 167
- P. BRAMLAGE, E. SCHÖNROCK, P. ODOJ, W.-P. WOLF, C. FUNKEN
Importance of a Fixed Combination of AT₁-Receptor Blockade and Hydrochlorothiazide for Blood Pressure Lowering in Cardiac Risk Patients. A Postmarketing Surveillance Study with Candesartan/HCTZ 172

UA VI
ZS. 20
-Orig-
ZB MED